

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari pembahasan di atas, peneliti dapat menyimpulkan bahwa:

1. Hasil penelitian berdasarkan data dan teori yang ada dapat disimpulkan bahwa, dana infaq YDSF salah satunya dipergunakan pemberdayaan ekonomi umat. Pengelolaan dana infaq mempunyai beberapa prosedur: pertama melalui pengajuan proposal kepada pihak pendayagunaan yang disertai administrasi, selanjutnya pihak pendayagunaan YDSF melakukan survei lokasi untuk memastikan kelayakan agar dana infaq yang berupa pinjaman uang diberikan kepada orang yang membutuhkan, selanjutnya pihak pendayagunaan YDSF menganalisa hasil survei dan dibuatkan keputusan pengajuan anggaran. Proses ajuan dana infaq telah dicairkan oleh pihak pendayagunaan YDSF kemudian melakukan pendampingan disertai pelatihan kepada penerima dana infaq. Dengan demikian prosedur pengelolaan dana infaq YDSF sudah mengikuti aturan yang sesuai dengan Undang-Undang LAZ.
2. Peran pengelolaan dana infaq YDSF penting untuk membantu perekonomian orang yang membutuhkan dana (uang) demi memajukan usahanya. Dengan program ini maka ekonomi rakyat menjadi meningkat.

## **B. Saran**

Dengan selesainya penulisan skripsi ini, dapatlah kiranya penulis memberikan:

1. Mengingat pentingnya peran Yayasan Dana Sosial Al-Falah Surabaya dalam pemberdayaan umat, maka perlu adanya dukungan penuh dari Lembaga Amil Zakat nasional antara lain berupa kemudahan dalam proses pemberian pada pinjaman pada Yayasan Dana Sosial Al-Falah.
2. Bagi calon peminjam dana untuk pengajuan pemberdayaan ekonomi umat khususnya yang mengajukan kepada Yayasan Dana Sosial Al-Falah, dalam mengajukan permohonan pinjaman, hendaknya mempertimbangkan terlebih dahulu akan kebutuhan dana dan kapasitas pribadi. Hal ini dilakukan agar peminjam mendapatkan pinjaman modal usaha atau tambahan modal usaha sesuai dengan kebutuhan dan kapasitas yang dimiliki.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar bisa mengembangkan penelitian ini dengan meneliti pemberdayaan ekonomi umat YDSF yang belum sempat peneliti lakukan, ada beberapa wilayah yang masih aktif dalam memperoleh dana infaq yang berupa pinjaman uang selain di daerah Kalisari.